



Alwin Seidlhuber und Jürgen Schwammer (Mitte) freuen sich über den Erfolg bei der Nö. Landesgrillmeisterschaft. Foto: WWW.AMOTION.PHOTOGRAPHY

NÖ. LANDESGRILLMEISTERSCHAFT

Sieg für Walpersdorfer

HORN/WALPERSDORF. Das Team „Walpersdorfer Teufelsgriller“ mit Alwin Seidlhuber und Jürgen Schwammer konnte die vierte „So schmeckt Niederösterreich“-Landesgrillmeisterschaft für sich entscheiden. Team-Chef Alwin Seidlhuber aus Walpersdorf erzählt stolz: „Sommerzeit ist für mich einfach auch Grillzeit. Ich grille wahnsinnig gerne, denn für mich heißt ein Grillabend gemeinsames

Zubereiten und Genießen sowie Zeit im Freien mit Freunden und Familie verbringen.“

Seine Tipps: regionale Produkte kaufen, Grillgut erst kurz vor dem Ende der Grillzeit würzen, Kreativität zeigen – auch Süßspeisen können am Grill gezaubert werden! Den zweiten Platz sicherte sich „Mostviertler Grillrudel“ aus Phyra. Platz drei schaffte die „Zauberbande“ aus Drosendorf. ■